

Los regantes del trasvase Tajo-Segura esperan reunir a 300.000 personas en la manifestación del día 18

El Comité de Crisis calcula que se fletarán unos 1.500 autobuses para ir a Murcia y considera que la Mancomunidad del Taibilla debería implicarse. Las adhesiones a la convocatoria superan las noventa y se pondrán tres pancartas en la cabecera

E. P. | MURCIA

El Comité de Crisis de la Sequía calcula que entre unos 1.000 y 1.500 autobuses podrían fletarse con destino a la manifestación que se celebrará, el 18 de marzo en Murcia, en defensa del trasvase, según indicó ayer, en rueda de prensa, el presidente del Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (Scrats), Francisco del Amor, quien consideró que la Mancomunidad de los Canales del Taibilla (MCT) debería involucrarse también en esta reivindicación. En este sentido, Del Amor explicó que «hemos enviado una carta al presidente de la MCT y voy a hablar con él «porque es fundamental que se manifieste» sobre este asunto. «Debería salir apoyando la manifestación», apuntó el presidente del Scrats, quien recordó que «el 50 por ciento del agua que sale cuando se abre el grifo es del Tajo-Segura, y de ella se abastecen 2,5 millones de habitantes, que en verano son 3,5 millones».

Por ello, indicó que «los ciudadanos deben saber de dónde viene el agua, a pesar de que no hayan sufrido cortes», y reiteró la necesidad «de que la sociedad se una a la manifestación, en especial la de Murcia capital y sus pedanías».

No obstante, Del Amor apuntó que «se está notando ya ese apoyo social», aunque reconoció que tal vez no se esté conectando lo suficiente con los jóvenes. Al respecto, Del Amor señaló que, pese al apoyo público del rector de la Universidad de Murcia, José Antonio Cobacho, «vamos a mandar cartas a todos los profesores de las universidades y de los institutos, ofreciéndonos a ir a sus clases a dar información sobre el trasvase Tajo-Segura y sobre los motivos que nos llevan a manifestarnos».

Y es que, comentó Del Amor, «ni los regantes pueden incluso creerse que vayan a cerrar el trasvase». «Si hasta yo, si lo pienso en frío, me pregunto cómo puede ser posible que vayan a poner fin a esto, que ha cumplido con todo desde que se puso en marcha», desveló el presidente del Scrats, quien agregó que «por muchas vueltas que le dé, no encuentro razonamiento ninguno, más que una decisión política».

En opinión del presidente de los regantes del trasvase, «es como si les da la idea [a los políticos] de cerrar el oleoducto, que piensas que es imposible que se cierre, pero no, si la reforma del Estatuto se aprueba tal y como está redactada, al día siguiente se cierra el Tajo-Segura, tanto el riego como los abastecimientos». En este punto, valoró la unión mostrada por los partidos políticos en defensa del trasvase.

Las numerosas adhesiones, que superan ya las 90, han llevado al Comité de Crisis a planificar tres pancartas en la cabecera de la protesta. Así, abrirá la ya empleada en ocasiones anteriores de *En defensa del trasvase Tajo-Segura, no al Estatuto de Castilla-La Mancha*, en la que «intentaremos poner el nombre y apellidos de los que vayan en esta pancarta principal», explicó Del Amor, quien estimó que en la misma caben unas 30 personas.

Tras esta primera pancarta de personalidades, habrá otras dos con los lemas *En defensa del trasvase*



Uno de los carteles de la manifestación, ayer, en la Plaza Circular de Murcia. /L. V.

« Los organizadores explicarán en colegios e institutos la importancia del canal



Tajo-Segura, necesitamos agua, que portarán las comunidades de regantes, y otra con *En defensa del trasvase Tajo-Segura, los usuarios de Alicante, Almería y Murcia* abierta a la sociedad en general. La manifestación se iniciará en la Plaza Circular y, tras recorrer la avenida de la Constitución y la Gran Vía, discurrirá por la avenida Teniente Flomesta hasta la Delegación del Gobierno, donde se leerá un manifiesto.